



---

MOTO-CROSS / Westheimer beendet die Hallensaison erfolgreich

## **Voss unter den Top-10**

*In Stuttgart, München und Dortmund eifrig Punkte gesammelt*

Der 19-jährige Moto-Crosser Jens Voss aus Westheim hat die Hallensaison erfolgreich beendet. Der für den MSC-Gaildorf startende KTM-Pilot konnte sich bereits bei seinem ersten Hallenrennen in Stuttgart für die Wertungsläufe qualifizieren und erreichte hier einen 10. Platz.

Beim Supercrossover in München war zum ersten Mal eine Nationale Klasse ausgeschrieben. Voss konnte in der Qualifikation einen starken dritten Rang herausfahren. Im ersten Wertungslauf kam er auf Rang vier. Nach dem Start zum zweiten Wertungslauf lag Voss aussichtsvoll auf dem zweiten Platz, bis ein anderer Fahrer ihn rammte. Am Ende wurde Voss noch Sechster, was in der Tageswertung auch nur den sechsten Platz bedeutete.

Beim Supercross in Dortmund durfte Voss als einziger Privatfahrer mit seiner KTM 250 SXF an den Start gehen. Voss konnte sich in der Westfalenhalle durch einen zweiten Platz im Qualirace für die Wertungsläufe qualifizieren und erreichte dort einen starken 8. und 10. Platz. Das bedeutete in der Tageswertung Rang 9.

Tags drauf lief es für ihn nicht so gut, da Voss im Qualirace gleich nach dem Start aus der Kurve gedrückt wurde und dann das Feld von hinten aufrollen musste. Der vierte Platz reichte dann leider nicht für die Wertungsläufe an diesem Tag aus. Knapp 24 Stunden später konnte der Moto-Crosser aus Westheim sein Können noch einmal unter Beweis stellen und ergatterte sich wieder mit dem zweiten Platz im Qualirace den Einzug in die Wertungsläufe. Mit einem 9. und einem 8. Platz konnte er sich den 8. Gesamtrang sichern. Jens Voss wurde somit zweitbesten deutscher Fahrer.

Insgesamt war dies eine außerordentliche Herausforderung für den jungen Fahrer des MSC-Gaildorf, da die Trainingsmöglichkeiten für eine Hallensaison in Deutschland recht schwierig sind.

Die Outdoorsaison beginnt am 6. April bereits wieder mit der Deutschen Meisterschaft Open in Heidenheim-Schnaitheim, wo Jens Voss mit seiner KTM 450 SXF an den Start gehen wird.

---

Erscheinungsdatum: Samstag 19.01.2008

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2007 Südwest Presse Online-Dienste GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)